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Chers amis, 
 
Je m’appelle Duarte Pacheco et j’ai 54 ans. Je suis un économiste, je suis marié et j’ai deux 
enfants. Je siège au Parlement depuis 1991, et je suis membre du Bureau de l’Assemblée de la 
République depuis 1995. 
 
Je suis membre de la délégation portugaise à l’UIP depuis 2002 et à la tête de cette délégation 
depuis 2015. 
 
J’ai participé activement à la vie de notre Organisation, tant aux Assemblées qu’à l’occasion de 
séminaires et de conférences. Au fil des ans, j’ai occupé plusieurs postes et fonctions au sein 
de l’UIP : j’ai été Vice-Président de la 1re Commission, vérificateur interne – élu quatre fois à ce 
poste par le Conseil directeur –, membre du Comité de rédaction d’une résolution, intervenant 
et modérateur de plusieurs réunions-débat, et Président de mon groupe géopolitique pendant 
quatre ans. 
 
J’ai tout mis en œuvre pour honorer et servir au mieux l’Union interparlementaire. À tous mes 
postes et fonctions, j’ai promu le dialogue entre toutes les parties et j’ai cherché à rapprocher 
les continents et les pays autour d’un consensus pour protéger les valeurs fondamentales de 
notre Organisation. 
 
Lorsque, conformément au principe de rotation, ce fut à mon groupe géopolitique de présider 
l’UIP, j’ai accepté le défi de me porter candidat à cette élection. 
 
Je suis candidat à la présidence de l'Union interparlementaire pour les raisons suivantes : 
 
Premièrement, je crois en l’UIP, je crois aux valeurs de la démocratie et de l’état de droit, au 
respect des droits de l’homme et à la promotion de la participation des femmes et des jeunes à 
la vie politique. 
 
Deuxièmement, je crois que je peux renforcer encore notre Organisation en jetant des ponts 
entre les pays, les peuples et les continents pour lutter contre les problèmes auxquels notre 
monde est confronté – la pauvreté, le terrorisme, la migration, les changements climatiques, 
mais aussi les conflits locaux qui infligent tant de souffrances à des millions de personnes. 
 
Et troisièmement, je crois qu’avec des dirigeants proches de chacun d’entre vous et en tirant 
profit des nouvelles technologies que la pandémie actuelle a mises en lumière, il sera possible 
de renforcer la visibilité et la transparence de l’Organisation. 
 
Le défi sera de taille, en commune mesure avec la période que nous traversons, qui nous 
oblige à nous réinventer au quotidien pour continuer de travailler et de réussir. 
 
Je suis convaincu que mon expérience et mes connaissances politiques, ma capacité de travail, 
mon humilité qui me permet de reconnaître que je ne sais pas tout, et un travail que nous 
mènerons nécessairement ensemble, nous permettront de réaliser notre objectif – celui de faire 
de l’UIP une institution plus forte et plus puissante dans la sphère internationale. 
 
J’ai eu l’occasion de parler avec nombre d’entre vous au cours des dernières semaines. Je 
vous remercie pour toutes vos observations, critiques et suggestions. Elles m’ont enrichi 
personnellement, et elles ont enrichi ce projet. 
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Je vous remercie pour tout le soutien dont j’ai été gratifié, aussi bien de mon groupe 
géopolitique – le Groupe des Douze Plus – que du Groupe de l’Amérique latine et de nombreux 
pays arabes, d’Asie et d’Afrique. 
 
Je remercie en particulier tous les pays, toutes les cultures et tous mes frères de sang du 
monde lusophone, qui partagent la même histoire, actuelle et future. 
 
Chers amis, 
Je vous remercie pour votre soutien. 
Je crois en cette victoire. 
Ce sera la victoire de l’UIP : ensemble, nous sommes plus forts. 


